



矢東だより

7月

令和6年6月28日(金)
大田区立矢口東小学校
校長 雨笠常宣

矢東小の野鳥たち

副校長 松尾 都基子

先日、2年生の児童が「ハトさんが巣を作っている！」と教えてくれたので、早速東校舎一階に見に行くと、廊下の校庭側の窓の外にハトと巣が見えました。木の枝の間に巣材を上手に積み重ねて作っていました。ハトはキジバトという種類で、今までも早朝によくツガイで飛来しており、「デデポッポー」と鳴いていました。一階廊下側からは丸見えなので、キジバトも何だかばつが悪そうにこちらを見ていました。なんと、その日の放課後には卵も産んでいました。



巣は外から全く見えない良いところに作ったのに、校舎内からは丸見えです。これでは落ち着いて営巣が出来ないだろうし、2年生も気になって見に行ってしまうだろうと思い、用務員さんに頼んで窓

に覆いをして見えないようにしました。あまり人間に見られると営巣を諦めて放置してしまうので、「ひながかえって巣立つまでそっとしておいてね」の貼り紙もしました。果たして卵からかえったひなが、無事巣立ってくれるのでしょうか。

矢東小は野鳥も多く、このごろはオナガが校庭に飛来し、キューイキューイとよく鳴いています。キジバトも餌を探しながら校庭を歩いています。ハクセキレイも餌を探して歩いています。他にもカラスが針金ハンガーで営巣していたり、校舎内にスズメが入りこんだりと…なかなか賑やかです。野鳥たちがこんなに見られるのは、矢東小に実のなる木が多く、餌となる植物や虫が豊富だからかもしれません。大きな街(蒲田)に近く、環八のそばであるにも関わらず、矢東小は意外と自然に恵まれていることが分かります。

そんな野鳥たちがたくさんやってくる矢東小の校庭で、今日も子どもたちは賑やかに遊んでいます。

7月行事予定

日	曜	朝会 集会	学校行事・児童活動等
1	月	全校	
2	火		読み聞かせ(低) 社会科見学(6)
3	水		午前授業
4	木		委員会
5	金		個人面談始 5時間授業 町たんけん(2)
6	土		
7	日		
8	月	全校	5時間授業(2~6)
9	火		読み聞かせ(高) 5時間授業
10	水		安全指導 なかよし班活動 5時間授業
11	木		企業訪問(6)
12	金		5時間授業(2~6)
13	土		
14	日		
15	月		海の日
16	火		5時間授業 PTA 行事(2) 個人面談終
17	水	委員会 紹介	午前授業
18	木		避難訓練 給食終 午前授業(五組) 着衣泳(3・5)
19	金		終業式 大掃除 4時間授業
20	土		夏季休業日始
21	日		
22	月		夏季水泳指導始
23	火		
24	水		
25	木		夏季水泳指導終
26	金		
27	土		
28	日		
29	月		
30	火		
31	水		

7月の生活目標

整理整頓をきちんとしよう

生活指導部



毎日の生活リズムが大事(体カテスト)

体育部

5月24日(金)に「東京都統一体カテスト」を行い、今年度もスクサポの方をはじめ、多くの保護者ボランティアの方々にお手伝いいただきました。誠にありがとうございました。また、1~4年生の保護者の皆様には、今年度から意識調査についてオンライン入力となり、ご協力いただきました。ありがとうございました。

さて、毎年行っている体カテストですが、「毎日(またはほぼ毎日)運動している」や「朝食を毎日食べている」、「(ほぼ)決まった時間に寝ている」と答える児童ほど、結果がよいことが分かっています。やはり、毎日の生活リズムが、こどもの健康に大きく影響しています。詳細は、右のQRコードを読み取り、現代のこどもたちの生活や体力の様子・変化等をのぞいてみてください。



(昨年度の「東京都運動能力、生活・運動習慣等調査 報告書」のページに移ります) ↑

とうぶ移動教室 ~松代象山地下壕、キャンプファイヤー、飯盒炊さん、森將軍塚古墳館、
長野県立歴史館、富岡製糸場、等々~

第6学年

6月3日(月)から5日(水)まで、2泊3日でとうぶ移動教室に行ってきました。帰校後に移動教室での思い出を短歌に表しました。子どもたち、とっても楽しかったようです。

- たのしみは 歴史を知って またひとつ 新しい知恵を 手に入れる時 城 湊介
- たのしみは 歴史を学び 地下壕へ やっと直接 目にできる時 杉本 昇太
- たのしみは バスにゆられて お土産を 何にしようか 考える時 田村 龍聖
- たのしみは 古墳館の 館長と 歴史について 語り合う時 津山 煌稀
- たのしみは 移動教室 当日の 朝早くから 家を出る時 藤田 航士
- たのしみは キャンプファイヤー パチパチと みんなで輪になり 踊る時 吉住 穂花

スペシャルランド

特別活動委員会

ロング集会として、代表委員会が企画しているスペシャルランド。スローガンは「仲良く笑顔でチャレンジし、楽しく過ごそう」でした。

今年度は6月21日(金)に実施し、5年ぶりの全校交流となりました。輪投げや的当て、射的などのお祭りのようなお店、また、教室や体育館全体を使ったお化け屋敷や迷路やすごろくなど、こどもたちが主体となってアイデアを出し合い、準備を行いました。全校交流になったことで、より異学年での交流が活発になり、笑顔あふれるスペシャルランドになりました。

ぜひお子様から感想を聞いてみてください。

